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Patrice de Talhouët 
 

 

Director 

 
Main role: Managing Director of Bellon SA 
 
Nationality: French 
 
Graduate of Diplôme d’Études Comptables et Financières (DECF) and a Bachelor in Economic 
Sciences 
 
First appointed: December 19, 2022 
 
Expiration of current term: at the Annual Shareholders Meeting held to adopt the financial 
statements for Fiscal 2025 
 
Patrice de Talhouët has more than 20 years of international experience (US, UK, Belgium...) in large 
groups, mainly family owned (Mars, Coty, JAB). Most recently, he was Group Chief Financial Officer of 
Coty, a cosmetics group listed on the New York Stock Exchange (S&P 500), and then been head of 
the JAB Consumer Fund in Europe within the family holding company that controls Coty. Patrice also 
worked for 7 years for the Mars family group where, after having held the position of CFO Europe, he 
worked in the US directly with the Mars family (100% owner). 
 
Patrice de Talhouët joined Bellon S.A. as Managing Director, a newly created position to enable 
Bellon S.A. to fully ensure its missions, notably the control and joint management of the Sodexo group 
as well as the support of its development over the long term. 
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Administrateur 
 
Nationalité française 
 
Titulaire d’un Diplôme d’Études Comptables et Financières (DECF) et d’une licence de Sciences 
Économiques 
 
Date de première nomination : le 19 décembre 2022 
 
Échéance du mandat : Assemblée Générale statuant sur les comptes de l’exercice 2025 
 
Fonction principale : Directeur Général de Bellon SA 
 
Patrice de Talhouët a une expérience à l’international de plus de 20 ans (Etats-Unis, Royaume-Uni, 
Belgique…) dans de grands groupes, principalement familiaux (Mars, Coty, JAB). Il a notamment 
occupé récemment les fonctions de Directeur Financier Groupe de Coty, groupe de cosmétiques coté 
à NY (S&P 500). Il a par la suite été le responsable Europe de JAB Consumer Fund au sein de la 
holding familiale actionnaire de contrôle de Coty. Patrice a également travaillé 7 ans pour le groupe 
familial Mars où, après avoir occupé des fonctions de Directeur Financier Europe, il a travaillé aux 
États-Unis en direct avec la famille Mars (détentrice de 100% du capital). 
 
Patrice de Talhouët a rejoint Bellon SA au poste de Directeur Général, un poste nouvellement créé 
pour permettre à Bellon SA d’assurer pleinement ses missions, notamment de contrôle et d’animation 
conjointe du groupe Sodexo ainsi que d’accompagnement de son développement sur le long terme. 
 


